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今日菏泽

城事

尊敬的热用户：
为提前做好今冬供热工作，根据当前情

况，特通知如下：
一、用热申请：

1 .今冬计划用热的单位和小区，请于
2013年9月30前向热力公司提出书面申请，
申请人须携带个人身份证复印件及全体业
主或业主委员会委托书；单位管理的携带法
人代表委托书；业主委托单位管理的，同时
携带业主委托书和法人代表委托书。

2 .收费时间：10月1日至10月20日，并签
订用热合同，逾期不予办理；

3、用热单位(小区)缴费清单及缴费金
额，在报纸或其他媒体公布，经举报、检查发
现未交费用热的单体用户按偷热处理并进
行公布。
二、缴费条件：

1.往年所欠费用结清、供热基础材料齐全；

2 .二级供热系统通过热力公司技术验
收(验收要点：二级站没有管道泵，洗澡水设
施具有计量装置，有放水设施的需封堵或割
除，单体用户没有改变用途和方式的装置，
有合格的系统图纸，检修完成，具有温控调
节装置、计量仪表、软化水设施等基本配
置)；

3 .二级供热管理人员具备供热基本常
识，熟悉所辖小区供热设施及系统，能独立
对二级系统进行调整，以及解决供热运行中
出现的问题；
三、供热管理：
1 .运行管理：

⑴.二级供热管网，经业主同意，双方协
商，管网符合《菏泽市恒达热力有限公司二
级供热系统建设及验收规范》的，签订协议
后可委托热力公司管理；

⑵.二级管网由单位、业主自行管理的，

安装计量装置，表计由用热单位负责按热力
公司技术要求自行购买安装；用热单位先按
全部面积预交热费，按计量结算。
2 .其他：

⑴.用热天数不足一个采暖季的按一个
采暖季交费；

⑵.委托热力管理的，单体用户通过银
行收费系统交至热力公司；

⑶. 10月20日之后，没有交费的单体用
户，二级管理人员应在11月5日前将该住户
支管与系统截断隔离，联系热力公司验收；

⑷.小区(单位)内具有洗澡水换热设施
的，应预交热水费，用暖结束后按计量结算
(计量装置须按热力公司技术要求购买安
装)；

⑸.居民家庭改装用热设施，改变用途
或扰乱正常循环的，影响邻居采暖效果的按
偷热处理；

四、基本流程：
用热单位(小区)向市场部提出书面申

请，市场部接到申请后，通知运行部对申请
二级系统进行验收；验收通过后，向市场部
反馈，方可签订合同收取热费；市场部完成
收费、签订合同后，通知运行部供热。
五、供热合作：

集中供热是一项系统工程，影响供热质
量的因素和环节很多，遇到供热异常时，二级
供热管理人员应查清原因，进行消缺处理，需
要技术支持的可咨询热力公司，热力公司将
提供技术支持与服务，做到合作愉快。

客户服务电话：5362277、5362299；
技术服务电话：5362298、5362295

菏泽市城市管理局
菏泽市恒达热力有限公司

2013年9月15日

关关于于22001133--22001144年年供供热热有有关关问问题题的的通通知知

★牡丹区李村镇，民康卫生室，
程 湘 江 乡 医 资 格 证（ 证 号 ：
3717021650420433）丢失，声明作废。

遗失声明友情提示：本广告审查仅
属于广告法要求范围内审查，
应征者应该谨慎选择，发生经
济往来和其它纠纷，本报不承
担相关责任。

征征

婚婚

【本人征婚】 本人男53岁，稳重健康责任心强，经营公

司，经济生活稳定，爱妻去世伤痛至深，子女独立，孤独

的我走出伤痛阴霾，渴望再觅真缘，诚寻善良有缘会持

家女士为妻，(户职不限可落户 )可带孩和老人
13823318827亲谈

【个人征婚】 男50岁，丧偶，退伍经商，经济收入稳

定，身体健康为人随和重感情，有责任心，借贵刊诚

征一位善良真心女士共度晚年，户籍贫富不限可带

小孩电话13632833265

扬扬尘尘污污染染咋咋治治理理？？““电电子子眼眼””上上阵阵
不达标施工企业如整改不到位，将无限期停工

本报菏泽9月17

日讯(记者 张建丽)
17日，记者从全省

建设行业扬尘专项
治理会议上获悉，菏

泽建成区 (城市行政
区内实际已成片开发建

设、市政公用设施和公共设施
基本具备的地区)内建设工地
和预拌混凝土生产企业所有
出入口基本安装了视频监控
系统，监督扬尘污染治理情况。
另外，对于复查、抽查过程中出
现的整改不力、文明施工情况
较差的工程项目，进行曝光、经
济处罚或约谈企业负责人。

记者了解到，根据市委、市

政府要求，市城乡建设局制定
了《全市建设工程施工扬尘防
治“百日会战”实施方案》等，制
定了考核标准和评分表。同时，
成立三个督查组，于9月9日-12
日对市直和两区的建筑、市政
工程和预拌混凝土企业扬尘治
理工作进行专项检查，督查组
共检查房屋建筑工程69个，市
政道路工程10余项，市直预拌
混凝土生产企业9家，下发限期
整改通知书32份，停工整改通
知书3份。各县区也相继成立了
领导小组，建立了大气污染防
治工作责任制。

据介绍，建设工程扬尘污
染治理工作取得了初步成效，

责成建设施工现场和预拌混
凝土企业新增车辆冲洗设备
30台，新增冲洗池16处，增设建
设工程施工现场围挡320米，
土方覆盖新增50余处，清理建
设工程垃圾3000立方米，硬化
道路600余平方米。建成区内
建设工地和预拌混凝土生产
企业所有出入口基本安装了
视频监控系统。施工现场围档
率100%，进出道路硬化率80%，
工地物料篷盖率达60%，场地
洒水清扫保洁率90%，出入车
辆清洗率达95%。

另外，督查组计划选3-4
个建设工程、1-2个预拌混凝
土生产企业作为样板工程，并

召开建设扬尘污染治理现场
会。还将在规定时间内对所有
责任单位进行全面复查，对检
查中发现的不足和问题在复
查中进行彻底整改，对复查中
出现的薄弱环节进行重点抽
查，如发现相关施工企业依然
整改不到位，坚决无限期停工
整改，直至整改到位。

对复查、抽查过程中出现
的整改不力、文明施工情况较
差的工程项目，进行曝光、经
济处罚或约谈企业负责人。同
时，把扬尘防治纳入施工企业
年度评优评先考核范围，作为
创建“安全文明工地”的先决
条件。

今年10月底前，安利公益基金
会将建成春苗营养厨房1700余所，
覆盖全国13个省区市的106个县，
培训2000名厨房管理员，整体受益
儿童近百万，超额完成2011年做出
的3年援建1000所厨房的承诺。未
来两年，安利公益基金会将再建
1200所春苗营养厨房，全面覆盖国

家“农村义务教育营养改善计划”
所涉及的22个省区市。

据悉，“春苗营养计划”是由安
利公益基金会与中国关工委于
2011年联合发起的大型公益行动，
旨在通过为中西部农村贫困地区
寄宿制学校援建营养厨房，改善当
地儿童、特别是留守儿童营养状

况，为这些孩子提供公平发展的机
会。该项目是目前国内规模最大、
覆盖面最广、受益人数最多的学生
厨房类公益项目，2012年曾荣获民
政部中华慈善奖。

今年，安利公益基金会邀请了
来自国务院妇儿工委、中国营养学
会、中国儿童发展研究中心等机构

的专家，针对春苗项目的特点，量身
定制了评估的模型，并且对2011、
2012年两年建成的全部754所厨房，
进行了评估。评估结果显示，春苗营
养厨房设备的正常运转率达到了
97 . 36%；95 . 73%的学生对饭菜质量
表示认可，项目整体满意度达96%。

9月12日，“春苗营养计划阶段

性成果发布暨农村贫困儿童营养
改善模式国际交流会”在湖南长沙
举行。会上，中国关工委与安利公
益基金会又联袂推出“春苗营养服
务行动”，全面推广春苗营养厨房
相关软硬件标准，整合资源推广

“春苗模式”，搭建起持续解决农村
贫困儿童营养问题的新平台。

安安利利公公益益基基金金会会33年年援援建建11770000余余所所春春苗苗厨厨房房

本报菏泽9月17日讯(记者 陈晨) 中
秋临近，不少单位的中秋福利已发放。17
日，记者采访十位不同企事业单位的职工
了解到，今年的中秋福利较往年大幅缩
水，一些企业单位的福利从往年十几样需
要开车来拖，到今年仅有三四样，部分机
关单位更是未发任何福利。

“去年发了一桶油、两箱酒、两袋米、
水果、咸鸭蛋、月饼……”回忆起去年的
中秋福利，在一家大型国企工作的周燕
很是怀念，“往年都是发七八样，加起来
价值五六百元，还要借车才能弄走。”

相比往年的福利，今年的中秋福利
却大幅缩水，“今年只发了一箱咸菜、两
箱酒、两小瓶油和两盒茶叶。”周燕说，福
利的价值约在两百元，“我骑着电车就把
东西拿回家了。”

“今年的福利与去年差不多，都是千
元标准。”在一家私营公司工作的王女士
说，“节俭令”主要约束机关事业单位，而
公司以盈利为标准发放福利，“购物卡、
月饼、酒、油，每年基本都是这些东西。”

与王女士和周燕不同，在机关事业
单位工作的杜阳则称，今年中秋未发任
何福利。采访中，像杜阳一样，七位不同
机关事业单位的职工民均表示单位未发
任何中秋福利。

而在菏泽某论坛上，从9月初就陆续
有网友开始晒福利。网友蓝烟红唇发帖
称：“以前都发米面油，现在直接发现金
4000大毛”引来不少网友的艳羡，从帖子
留言中可以看出，大多网友的中秋福利
缩水或者不发。“发鸡蛋30个算福利，哭
啊”、“俺最多发盒月饼发桶油”……

记者看到，与去年中秋大晒福利的
网帖相比，今年晒福利的帖子明显比较
冷清。

“节俭中秋”
风靡菏泽

9月17日上午，记
者在位于中华路上的
中华桥上看到，桥的栏
杆上被“种植”上艳丽
的鲜花，引来不少市民
驻足观看。记者从城管
局了解到，中秋、国庆
临近，为点缀节日气
氛，迎接即将到来的林
交会和创建国家园林
城市，该局对市区主要
路段进行了立体绿化。

本报记者 赵念
东 摄影报道

立立体体绿绿化化
为为城城市市增增色色
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